



Filme und Clips

Das Spektrum aktueller Film-Projekte reicht vom reinen Legetrick (Erklärfilm) über Realfilm bis hin zu Kombis aus beidem: ein Info-Clip für das **Bundesforum Vormundschaft und Pflegschaft e.V.**, ein Info-Film zum Thema Patchwork für die **Albert-Schweitzer-Kinderdörfer**, ein Jubiläums-Clip für das **bhz Stuttgart** und ein Kampagnenfilm für das ambitionierte Inklusionsprojekt ESSwerk der **Stiftung Lebensräume Offenbach**. (Hier werden Menschen mit seelischer Erkrankung Alternativen zur Arbeit in einer Förderwerkstatt bzw. zur Arbeitslosigkeit geboten – dank einer umfassenden, neuen Konzeption.)

Workshops

...zu den Themen Zukunft, Neupositionierung und Image haben wir gestaltet für den **Palliativverein** am Marienhospital, die Stadt **Weil der Stadt**, für die Stuttgarter **Hymnus-Chorknaben** und das **Ensemble Cembraless**. Zukunftswerkstätten sind aktuell in Planung für die **Louis Leitz Stiftung** bzw. gerade erfolgreich abgeschlossen für das **K3** in Winterlingen.

Weitere (aktuelle) Projekte

Die Broschüre „Kirchensteuer wirkt“ für die **Evangelische Landeskirche in Württemberg** informiert gründlich, umfassend und doch plakativ darüber, welche Gelder sie bekommt und wie sie genau eingesetzt werden.

Für den **BDJA** Bund der Jugendfarmen und Aktivspielplätze haben wir pünktlich zum Jubiläum ein neues Erscheinungsbild inklusive neuer Website und neuem Magazin gestalten dürfen.

Die **Armenische Gemeinde Baden-Württemberg** und die **Vesperkirche Stuttgart** unterstützen wir beim Thema Fundraising.

Für das **Zentrum Globales Lernen** in Mannheim sind 12 über die Stadt verteilte Infotafeln zu den Sustainable Development Goals (SDG-Ziele) kurz vor der Fertigstellung.

Vier evangelische Kirchengemeinden im Norden Stuttgarts haben sich zur neuen **Gesamtkirchengemeinde Himmelsbogen** zusammengeschlossen. Aus unserer Werkstatt kam ein komplettes neues Erscheinungsbild inkl. Namensgebung, Logo und allem was man so braucht.

Mit den besten Wünschen – bleiben Sie gesund!

Dieter Soldan & Team

Hausnachrichten

Unser Illustrations- und Grafikalent **Simona Kalinauskaite** war neugierig auf neue Aufgaben und hat uns leider Richtung München verlassen.

Yvonne Dürr (Studentin an der Hochschule der Medien) steht uns weiter zur Verfügung – jetzt als Werkstudentin.

Unser ehemaliger Werkstudent **Benjamin Sauter** ist schon ein Weilchen fest im Team.

Froh sind wir über die Unterstützung einer erfahrenen Fachfrau: neu an Bord ist **Doris Witowski**.



Kundeninfo Juni 2022

Liebe Kund*innen,
liebe Geschäftspartner*innen,
liebe Freund*innen!

Gerne erinnern wir an unsere nächste **Open-House-Veranstaltung** – diesmal außer Haus! Wir haben uns das Thema **Hass** vorgenommen. „Ist Hass heilbar? Wo der Hass herkommt – und wo er hinführt“ – diesen Fragen wollen wir mit zwei Experten am **Donnerstag, 7. Juli, um 14:00 im Haus der Geschichte Baden-Württemberg** (Konrad-Adenauer-Str. 16) auf den Grund gehen.

Eine extra Einladung haben Sie bereits per Post erhalten. Bitte bald anmelden – die Platzzahl ist begrenzt: info@soldan-komm.de

Social Campaigning

Für das Ministerium für Soziales und Integration sind wir mit der breit angelegten Kampagne zur Etablierung eines **Ombudssystems in der Kinder- und Jugendhilfe** in Baden-Württemberg auf der Zielgeraden. Corona hat uns zu einer steilen Lernkurve verholfen: U. a. musste eine analoge Veranstaltungsreihe weitgehend auf „hybrid“ umgebaut und der gesamte digitale Bereich hochgefahren werden – siehe auch Mind-Map auf der Rückseite.



Hohnerstraße 25
70469 Stuttgart
Telefon (0711) 8060250
www.soldan-komm.de

soldan kommunikation
grafik-design-konzept



Andreas Langen

„Ich habe noch nie so viele Europa-Fahnen gesehen wie auf den Barrikaden von Kiew. Während meine Freunde im Westen Debatte führten über Strukturmängel der EU und kritisch hinterfragten, ob denn die Demonstranten in Kiew überhaupt wüssten, was die EU sei, haben die Leute in Kiew buchstäblich Leib und Leben riskiert – unter der Europaflagge.“

Unmittelbar nach Ende der gewalttätigen Auseinandersetzungen war der Stuttgarter Fotograf Andreas Langen für einige Tage in Kiew. Er erlebte eine Volksbewegung, in der Hunderttausende mobil waren unter Lebensgefahr dafür gestritten hatten, dass sich ihr Land dem Westen annähert. Die Fahne im Bild gehört zur damaligen ukrainischen Europa-Partei, aufgenommen auf dem zentralen Maidan-Platz vor dem ausgebrannten Gewerkschaftsgebäude.

Kiew, Maidan, März 2014



zwischenKunst: Rückblick

Feuerbacher Kulturnacht am 2. April 2022 im zwischenKunst Schauraum: Künstlergespräch mit Hans-Jürgen Theinert zu seinen **„Meditativen Farbfeldern“** und mit Fabian und Jonathan Hanke (Tuba und Klavier) als furiose Begleitung: Das war doch mal ein wirklich feiner Abend – ohne Wenn und Aber. Tolle Kunst, tolle Musik, tolle Künstler, neugierige Gäste. Was will man mehr.

Dank an alle, die zum Gelingen des Abends beigetragen haben. Ganz besonders an Hans Theinert, Fabian und Jonathan Hanke.

Ausstellung „Meditative Farbfelder“ noch bis September 2022.